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國立岡山高級農工職業學校 112學年度第 2學期第 2次行政會議(擴大)紀錄 

 

時    間：中華民國 113年 3月 11日(星期一)上午 10時 10分 

地    點：行政大樓二樓簡報室  

主    席：鄭代理校長明仁                               

出席人員：詳見簽到表              紀錄：盧玲惠 

 

壹、追蹤管制情形：（請參閱會議資料第 1~4頁） 

 
貳、校長室報告：  

一、秘書工作報告：（請參閱會議資料第 4頁） 

 

二、主席報告：（請參閱會議資料第 4頁） 

主席補充報告：目前學生作習時間調整有二個方式 

(一)經正常會議討論，按正常程序提出，恢復之前下午 1點 50分施行

品德教育集會提案。 

(二)在新任校長選任之前，先請學務處逕行公告:暫緩(周五上午)並統

一另以下午 1點 40分施行品德教育之方式。 

教官室主任教官陳麗如補充：依據教育部主管高級中等學校學生在校作

息時間規劃注意事項第 11點：「各校訂定學生在校作息時間相關規

定時，應依循民主參與之程序，與學生、教師及家長充分溝通，經

校務會議通過後實施。」    

教師會代表曾子芸：因為現在是特別情況。 

主席裁示：每週先以臨時行政公告方式(以下午 1點 40分施行品德教育

之方式)處理，俟新任校長正式到任後再統一處理，若匯集有其他

意見再行討論。 

 

參、各處室工作報告：  
一、教務處工作報告（請參閱會議資料第 5~20頁） 

設備組長張誼鋒：各科若有領用平板車，因為設備使用必須控管且要統

計使用率，煩請各科查閱平板機器序號並以表單回傳本組，若查閱序

號有任何問題再請洽詢本組。 

主席裁示： 

(一) 國中教育會考人員已經展開作業，請同仁踴躍參加。 

(二) 四技二專考期 4/27-4/28，請同仁協助照顧本校考生。 
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(三) 高雄市 12年技術型高中宣導，希望各科主任踴躍參加宣導。 

(四) 課程諮詢希望每位老師同仁都可參加受訓，對配課諮詢可以更加熟

練。 

(五) 希望各科有分配到平板的要經常使用，至少有上網率 50%。 

(六) 各項競賽再請多加努力，多元彈性課程要多鼓勵學生或老師上課內

容調整有趣些，不要讓學生亂跑。 

(七) 學習歷程為什麼完成率低，再請訓育組調查一下原因。 

 

二、學務處工作報告（請參閱會議資料第 21-27頁） 

 

三、教官室工作報告（請參閱會議資料第 28~31頁） 

主席裁示： 

(一) 請衛生組協助技檢測試場地清潔，因部分班級教室清潔尚待加強。 

(二) 注意勿越性平法紅線，請各位同仁要特別注意並相互提醒，尤其是

進校男性教師，因攸關教師一輩子的事。 

(三) 校園防護部分對於高關懷學生還有一些我們要加強的地方，很多事

情是無法預想得到，但儘量以我們的能量去照顧到每一位學生。 

(四) 健康中心月經教育已有不斷到提昇，部份科內同仁較不熟悉，行政

同仁比較清楚，我們會提供學生一些必需生理用品。 

(五) 感謝教官認真巡視校園，多巡視對於相違規學生可以有嚇阻作用。 

 

四、總務處工作報告（請參閱會議資料第 32-35頁） 

總務主任侯銀華補充： 

(一) 若育英樓、勵學樓、圖書館及敦品樓 1樓牆面磁磚膨脹脫落改善工

程順利決標發包施工，預告施工期間將封閉勵學樓地下室通道。 

(二) 校長移交清冊資料請各處室配合於期限內繳交。 

主席裁示： 
(一)預告施工期間將封閉勵學樓地下室通道，請總務處思考一下敦品樓

地下道出入坡度太陡的問題(怕有些同仁車子低盤太低會刮傷)或

者儘可能將工期縮短。 

(二)地下室停車位熱區請勿長期佔用久停。 

(三)車牌車號請向總務登記，尤其有二部以上車子的同仁。 

(四)校長移交清冊請注意一下截止時間，可用舊檔修正較快。 

 

五、實習處工作報告（請參閱會議資料第 36-41頁） 

主席裁示： 
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(一)關於優質化計畫活動進行併同(8月)均質化計畫撰寫，再請各科思

考個自課程特色以及要採購的設備。 

(二)3/27-3/28分區技能競賽我們給予祝福讓選手可以獲取佳績。 

(三)3/18在校生技能檢定，感謝技檢組長按步就班的規劃及完成。 

(四)對於選手課後留校訓練，務必注意安全並多加叮嚀。 

 

六、輔導室工作報告（請參閱會議資料第 42-45頁） 

輔導主任施采屏補充： 

(一)對於近來有師生衝突且學生為特殊生的事件，造成同仁較擔心，目

前已開課完成，教師同仁都可看到任課班級的學生概況，若未來有

同仁發現有符合描述特殊生以外狀況，可即時向輔導室討論並會及

時召開會議並讓任課老師知悉。 

(二)目前本校較無高情緒張烈學生，但若有相關狀況我們都會及時召開

特安會議並告知任課老師。 

(三)麻煩任教班級有特殊生的同仁，目前開課完成已可在系統上登錄學

年學期目標及期末打成績。 

(四)四月份性別平等教育月活動歡迎同仁參加。 

(五)歡迎有意願參加優秀學習曆程檔案評審，可以自動向我報名。 

主席裁示： 

宣導並鼓勵同仁參加教師輔導管教知能研習並再次強調性平教育的重

要性。 

 

七、圖書館工作報告（請參閱會議資料第 46-51頁） 

主席裁示： 
(一)感謝圖書館對於日本姐妹校訪台預定行程的超前部署及準備，有些

決定還是要請新校長實際上任後再做溝通。 

(二)專題部分再請各科主任協助指導學生修正，調正後可再投稿到小論

文。 

(三)科的網頁有部分己很久未更新調整，也請科主任請相關負責人做資

料過時的刪除調整。 

 

八、人事室工作報告（請參閱會議資料第 52頁） 

人事室杜貴滿主任： 

(一)對於蔣故校長壁輝的教育獎章有部分資料及佐證再請大家協助提

供資料。 

(二)對於人事法規及編制若有疑問，可於會議前先行科室間平行聯繫，
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給予我們查詢相關規定及細節的時間。 

主席裁示： 

對於彼此同仁間相處平時能多加以關心，如此有時對公務上會相對有所

助期益。 

 

九、主計室工作報告（請參閱會議資料第 53-58頁） 

主計室李珮琪主任： 

目前本校確定明年辧理全國工科競賽，因為資本門的預算多數會放在工

科賽使用，也感謝今年各處室同意釋出部分預算來挹注預算缺口，3/1

亦向國教署長爭取預算，希望可以補助以減輕學校負擔。 

 

十、進修部工作報告（請參閱會議資料第 59-66頁） 

 

十一、教師會報告（請參閱會議資料第 67頁） 

 
肆、提案討論：  

 

伍：臨時動議：（無） 
 

陸：散會：11：25 

 

柒：主席簽署：               


